



KIM EN JOONG, artista dominico

Luces para nuestro tiempo

Ideas, doctrinas, proyectos y cosas que hacen habitable y hermoso nuestro mundo

“La ceguera a la dimensión espiritual de la vida humana nos hace incapaces de explorar cuestiones que son vitales para nosotros. O, por decirlo de un modo positivo: recuperar lo espiritual abre horizontes en los que se torna posible hacer descubrimientos importantes e incluso emocionantes”.

CHARLES TAYLOR

“Aunque todas las posibles preguntas de la ciencia recibiesen una respuesta, ni siquiera se habrían rozado los problemas de nuestra vida”.

LUDWIG WITTGENSTEIN

4 NOV. José María Gil Tamayo, Secretario de la Conferencia Episcopal Española. *Lo religioso en el espacio público. Presencia de la Iglesia en la actual sociedad española.*

11 NOV. Joaquín García Roca, Prof. De Sociología. Universidad de Valencia. *Ellos somos nosotros. Una mirada evangélica a nuestra sociedad plural.*

18 NOV. Javier Monserrat. Universidad de Comillas. Madrid. *Nueva dimensión en el diálogo entre religión y ciencia.*

25 NOV. Cristina de la Cruz, Universidad de Deusto. *Perspectivas y orientaciones*

para el mundo de la empresa y del trabajo.

2 DIC. Jesús Conill Sancho, Catedrático de Filosofía. Universidad de Valencia. *El nuevo mundo de la ciencia y la filosofía ¿hay lugar para un humanismo en tiempo de neurociencia y biotecnologías?*

13 ENE. Julián de Cos, Profesor de Fac. de Teología de San Esteban de Salamanca: *“Luz de la espiritualidad cristiana en el siglo XXI”.*

20 ENE. Vicente Vide Rodríguez, Catedrático y Decano de la Fac. de Teología de Deusto. *“Luz de la fe y la alegría del Evangelio”. La propuesta del Papa Francisco en Lumen Fidei y Evangelii Gaudium.*

27 ENE. Ricardo de Luis Carballada, Profesor de la Fac. Facultad de Teología de San Esteban de Salamanca. *La nueva sensibilidad de la teología contemporánea.*

3 FEB. Ricardo Piñero, Prof. de Filosofía del Arte, Universidad de Salamanca, *El arte y la creación de sentido en la actualidad.*

10 FEB. Antonio Oteiza, escultor; **Joaquín Arellano**, arquitecto, *“Via lucis”, proyecto artístico y propuesta cultural y espiritual.*

XLIII Conversaciones de San Esteban

2014-2015

FACULTAD DE TEOLOGIA
SALAMANCA

Dominicos

Aula Magna de San Esteban
8 de la tarde

Coordina:

Juan Manuel Almarza
almarzajm@domincos.org

Organiza:

Facultad de Teología San Esteban
www.fatse.org

